

# See You again

## Black Clover Fanfiction

Von Acquayumu

### Kapitel 1: Page 1: Can you hear my Heartbell

Novachrono schienen doch sehr verrückte Menschen zu sein oder sie wollen einfach nur hoch hinaus. Tetia hatte es sich auf einem Baum gemütlich gemacht und betrachtete von dort aus den kleinen Park, indem sie sich derzeit aufhielt. Die warme Mittagssonne schien ihr ins Gesicht und am Himmel war nicht ein Wölkchen zu sehen. Gerade wollte sie es sich auf dem Ast, auf welchem sie saß, gemütlich machen, als dieser unter ihr wegbrach und das Mädchen in die Tiefe stürzte. Doch anstatt auf dem harten Asphalt aufzuschlagen, wurde sie von zwei starken Armen gehalten, die sie an jemanden drückten. Ihr Retter hatte silberweißes langes Haar, dass er zu einem Flechtzopf zusammengebunden trug und silbergraue Augen. Nach dem zweiten Mal hinsehen fiel ihr auf, dass der Junge überhaupt keine Augenbrauen hatte, dafür aber...spitze Ohren. Sehr seltsam! "Bist du in Ordnung?" fragte sie der Fremde und setzte sie langsam auf den Boden ab. "J-Ja, ich danke dir!" das Herz schlug ihr bis zum Hals und ein wenig verlegen kratzte sich die blonde Schönheit am Kinn. Ein wohligh warmes Gefühl hatte sich in ihr ausgebreitet, als sie in die strahlenden Augen ihres Retters blickte. "Gern geschehen! Aber pass das nächste Mal besser auf, wenn du irgendwo hochkletterst!" entgegnete der weißhaarige Junge und lächelte sie dabei mit so einem strahlenden Lächeln an, dass Tetia beinahe dahinschmolz und ein zartes Rosa auf ihren Wangen zauberte.

Tetia wollte gerade etwas erwidern, als jemand nach ihr rief. Nachdem sie sich zu der Geräuschquelle herumgedreht hatte, erkannte sie ihren Bruder: "Hier bist du, Tetia! Ich habe dich überall gesucht! Unser Onkel ist zu Besuch und...Licht?". "Ach, Mahotei! Das ist deine Schwester?" wandte sich der Elf an den blondhaarigen Jungen, der gerade zu ihnen aufgeholt hatte und damit der romantische Stimmung, die zwischen ihr und...Licht geherrscht hatte, ein Ende setzte. "Ja, das ist Tetia Novachrono, meine ein Jahr jüngere Schwester! Ich habe sie gesucht, weil unser Onkel zu Besuch ist! Ist irgendwas zwischen euch vorgefallen?", "Licht hat mich aufgefangen, als ich vom Baum gestürzt bin!" gab Tetia ein wenig kleinlaut von sich. "Nah, so wie ich das sehe habt ihr es ziemlich eilig! Deiner Schwester ist ja zum Glück nichts passiert! Wir sehen uns am Montag wieder in der Schule!" entgegnete der Weißhaarige, drehte sich auf dem Absatz herum und winkte den beiden Geschwistern zu. "Aufwiedersehen, Licht!" winkte die Blondhaarige mit den strahlend blauen Augen ihm fröhlich nach. "Aufwiedersehen, Tetia!" mit diesen Worten und einem kleinen Lächeln war der

elbenähnliche Junge auch schon um die nächste Ecke verschwunden. Ein wenig gefrustet folgte Tetia ihrem Bruder, der sie auch noch an der Hand genommen hatte, nach Hause. Da kam sie ein junger wunderschöner Märchenprinz retten und ihr Bruder musste ihr alles versauen. Das schlimmste für sie aber war, dass Licht und Mahotei scheinbar das "Golden Dawn" der Clover-Schule besuchten. Die Clover-Schule war die einzigste Schule, die es in Clover gab. Das besondere aber war, dass diese Schule nicht nur eine der größten Schulen überhaupt war, sondern auch in neun Bereiche eingeteilt wurde, die man Häuser nannte. Jeder dieser Häuser hatte eine eigene Schuluniform, die sich nach den Farben der jeweiligen Häuser richtete. Um die Schüler trotzdem noch der Clover-Schule zuordnen zu können, trugen alle das Abzeichen der Clover-Schule, in Form eines dreiblättrigen Kleeblattes auf der Brust. Da ihr Onkel, derzeitiger Conrektor der Schule, während seiner Kindheit im "Azure Deer" unterrichtet worden war und später auch unterrichtet hatte, genau wie der Hauslehrer Yami Sukehiro, bestand er darauf, dass sie ebenfalls Schülerin dieses Hauses wurde. Ursprünglich wollte Tetia auch ins "Golden Dawn", genau wie ihr Bruder. Doch Onkel Julius hatte sie so lange bearbeitet, bis sie sich schlussendlich doch dafür entschied ein...blaugrünes Rentier zu werden.

Mit ihren künstlerischen Talenten passte sie sehr gut ins "Azure Deer", wie sie später feststellte und der Hauslehrer Rill Boismortier war auch ziemlich nett. Trotzdem wäre sie lieber ins beliebte "Golden Dawn" gegangen, da sie die Chance dazu gehabt hatte und die bekam nicht jeder. Wie jeder Schüler auch, musste sie eine Prüfung, genannt Grimoireum, ablegen, in denen ihre Stärken und Schwächen beurteilt wurde. Die Hauslehrer sehen sich die Ergebnisse immer an und entscheiden dann, ob sie den Prüfling in ihr Haus aufnehmen möchten oder nicht. Tetia hatte aus allen Häusern wählen können, nicht zuletzt, weil sie die Nichte des Conrektors war. Während im "Black Bull" nur Sonderlinge und schwer Erziehbare waren, nahm das "Silver Eagle" nur gut betuchte Schüler auf. Das "Azure Deer" interessierte sich für kunstbegabte Prüflinge und "Blue Rose" eigentlich nur für die Frauen. "Crimson Lion" achtete sehr auf Disziplin, Rechtschaffenheit und den sozialen Umgang miteinander, während "Green Mantis" sportliche Prüflinge bevorzugte. Im "Purple Orca" tummelten sich besonders kluge und gerissene Köpfe und ins "Coral Peacock", von Schülern gerne auch als "The pink Losers" betitult, kamen all diejenigen, die keine Besonderheiten vorzuweisen hatten. Das "Golden Dawn" nahm nur Prüflinge auf, welche sich später zu Ausnahmetalenten entwickeln würden.

Hätte sie sich doch für das "Golden Dawn" entschieden, wäre sie erstens mit ihrer besten Freundin Mimosa in einer Klasse gewesen und zweitens, hätte sie die Chance bekommen Licht näher kennen zu lernen. Sollte sie doch jemals mit Licht zusammenkommen, würde ihr Bruder wahrscheinlich immer an ihnen drankleben. Ihr Bruder betüddelte sie auch so schon genug, da musste er nicht noch dabei sein, wenn sie mit ihrem Freund unterwegs war. Trotzdem sagte ihr schlagendes Herz, dass sie sich in Licht verliebt hatte und deswegen wollte, nein musste sie ihn einfach näher kennen lernen. Weil ihr Haus sich den Schulhof mit "Golden Dawn" und vier weiteren Häusern teilte, beschloss sie, Licht auf dem riesigen Schulhof zu suchen und ihn näher kennen zu lernen..

"Tetia? Licht ist mein Kumpel! Ich kenne deinen Der-Typ-ist-ja-sooo-süß-Black! Ich möchte aber meinen besten Freund nicht mit meiner kleinen Schwester teilen, also lass bitte die Finger von ihm!" sprach ihr Bruder sie plötzlich an und versetzte ihr damit einen harten Schlag in Die Magengrube. Wieso? Wieso sollte sie nicht mit Licht zusammenkommen dürfen? Für sie brach gerade eine Welt zusammen.